

La famille de

Madame Marie-Thérèse CORNAZ-RACCA

a l'immense chagrin de faire part de son décès survenu à l'aube de ses 90 ans le dimanche 16 avril 2017.

Nous lui dirons adieu ce jeudi 20 avril 2017 à 11 heures en la chapelle de Beausobre à Morges.

Nous tenons à exprimer nos sincères remerciements à tous ceux qui l'ont entourée à la fin de sa vie. Un merci tout particulier au personnel de l'EMS d'Aubonne pour sa gentillesse et le bonheur qu'il a su apporter à notre maman durant son séjour. Merci aussi pour leur soutien affectueux en ces moments difficiles.

Domicile de la famille: Françoise Cornaz, av. Ignace-Paderewski 36,
1110 **Morges**.

Tu n'es plus là où tu étais, mais tu es partout là où nous sommes.